

Piña cree que Igual “debe vivir en otro planeta” y, además, “no atiende los verdaderos problemas de los santanderinos”

El portavoz del PRC pide a la alcaldesa que convoque un pleno extraordinario para celebrar el debate del estado de la ciudad

Santander, 20 de junio de 2023

El portavoz del PRC, Felipe Piña, ha señalado que Santander tiene por delante un “futuro incierto”, ya que su alcaldesa “debe vivir en otro planeta, totalmente alejada de la realidad que la rodea”. “Lo único que nos ha demostrado en este último año es que está más preocupada de su proyección personal que de escuchar y atender los verdaderos problemas de los santanderinos”, ha subrayado Piña.

En su opinión, y a diferencia de lo que Gema Igual ha manifestado este jueves, la ciudad vive sumida en un “eterno letargo” que “continúa a flote” gracias a los grandes proyectos de las entidades privadas y por la “privilegiada posición” desde el punto de vista turístico que le otorga su “inmejorable paisaje”.

“Una ciudad en la que los jóvenes no pueden optar a la vivienda y tienen que huir para labrarse su camino, que no es capaz de generar empleo estable y de calidad fuera del sector turístico, que tiene su patrimonio cultural y etnográfico en ruinas y que está completamente sucia y oscura, no es una ciudad de la que una alcaldesa pueda estar orgullosa”, ha puntualizado el regionalista.

Para el portavoz del PRC, resulta “irónico” que la alcaldesa “saque pecho” y se muestre satisfecha de los resultados de su primer año de legislatura “cuando la ciudad va cuesta abajo”, anunciando compromisos “dilatados en el tiempo” y encaminándose “hacia la cabeza del ranking de la ciudad más sucia de España”.

“Mientras la alcaldesa presume de logros, los santanderinos tienen que vivir entre ratas y suciedad, viendo cómo se destruye el comercio local y el centro de la ciudad se apaga, cómo los precios de las viviendas no hacen más que crecer y crecer y cómo nuestros jóvenes tienen que buscarse la vida en las ciudades de nuestro entorno”, ha subrayado el regionalista.

Así, Piña ha “tendido la mano” a la regidora para abordar “con sentido común” los principales retos a los que habrá que enfrentarse en lo que resta de legislatura, como la redacción de un nuevo PGOU, la rehabilitación de las infraestructuras municipales, la

recuperación del patrimonio o la búsqueda de soluciones en el ámbito de la movilidad sostenible.

Por ello, ha urgido a la alcaldesa a convocar a la mayor brevedad un pleno extraordinario en el que celebrar el debate del estado de la ciudad, cumpliendo así lo acordado en el pleno del 28 de abril de 2016, con el objetivo de que “rinda cuentas” y analice la situación en la que se encuentra Santander, donde “todas las áreas están desatendidas o totalmente olvidadas por la falta de gestión y de sentido común de la alcaldesa”.